

NOTE D INTENTION:

Comme une évidence, quand j'ai vu ce concours de 5X2 minutes, j'ai pensé à **une élection de Miss**. En effet, je voulais trouver un moment où d'une manière courte, on parle de choses très sérieuses dans un contexte qui souvent fait sourire.

En 2 minutes, tout est dit, pas besoin d'en rajouter mais souvent le format court de ces présentations de Miss fait rire, comme un raccourci un peu trop simple par rapport à la dureté des sujets. Et si cette fois, on prenait ça au sérieux. Si ces adolescentes toutes mignonnes se révoltaient, sortaient de leurs moules.

Par le biais de ce spectacle, souvent considéré comme superficiel et ludique, des voix de jeunes femmes montent et disent la vérité. J'espère choquer, surprendre ou remuer avec des changements de ton et d'allure.

Le son va apporter la moitié du sens de ces petits films. Les applaudissements, les rires, les cris off devront être très précis et testés pour obtenir la justesse de changements du léger à la stupeur. La musique au début ponctuera la partie ludique de chaque épisode. Les silences pesants à la fin prendront toute la place.

Les adolescentes vont jouer avec **la caméra**. Au début, elles ne la regardent pas mais au fur et à mesure, elles se rapprochent et jettent des regards durs au spectateur. Elles vont s'adresser à chacun derrière son petit écran, les yeux dans les yeux.

En même temps, chaque spectateur pourra avoir sa lecture différente. Avec le format qui se rapproche des réseaux sociaux, j'espère toucher aussi bien les jeunes que leurs parents et grands-parents. Ce sont de Greta Thunberg en puissance, des ados révoltées qui veulent sauver leur avenir et la planète. Par un humour grinçant, j'espère faire rire certains, pleurer d'autres et toucher tout le monde.